



たくさん増やそう

## 勿来三小今年が一番

～始業式校長講話(一部抜粋)～

今年度は、勿来第三小学校ができてから74年目になりますが、この長い歴史の中で今年が一番ということがいくつかあります。その一つは、人数の少なさです。今年度は全校生で29名です。もう一つは、学級の数の少なさです。今年度は複式学級が3つの3学級です。一番は一番でも、人数や学級が少ない一番ということには、マイナスのイメージをもつ人もいるかもしれません。

でも、私はそうは思いません。人数が少なくてもがんばれることはたくさんあります。その中で、特にみなさんががんばってほしいのは「あいさつ」です。

今年が勿来三小ができてから一番元気なあいさつができる1年間にしましょう。

そして、人数や学級が少ないからこそできることもたくさんあります。その一つは、1年生から6年生までみんなが仲よくすることです。今年が、勿来三小ができてから一番全校生がなかよしの1年間にしましょう。

「人数が少なくてもがんばれること」、「人数が少ないからこそできること」はまだまだまだたくさんあると思います。

それを29名のみんなががんばって、「勿来三小今年が一番」をどんどん増やしていきましょう。



4月6日(水)、令和4年度の入学式を挙行了しました。今年度の新入生は4名。担任の呼名に対して大きな声で返事をする姿、校長から教科書や交通安全の帽子を受け取る姿など、どれもとても立派でした。また、新入生を迎える在校生の態度もとても素晴らしいものでした。

新入生の保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。

## 職員紹介



校長	山川 晃司	本校2年目
教頭	佐藤 愛子	いわき市総合教育センターより
1,2年担任	谷田部潤子	本校2年目
3,4年担任	川崎 裕太	本校3年目
5,6年担任	折笠 貴子	泉小学校より
養護教諭	野村 友加	本校2年目
主事	佐藤 恵子	本校3年目
用務	大友 正敏	本校6年目
	大竹 隆	本校3年目

全職員一丸となって頑張ります！！

よろしく願いいたします。